

## MISSION STATEMENT OF GREEN JOBS OSHAWA



**Green Jobs Oshawa** refuses to accept the massive loss of jobs and almost complete closure of the GM Oshawa facility. We demand that government intervene now and use public ownership to save jobs, to protect manufacturing capacity, and to kick-start the transition to a green economy.

**GM's plans mean the loss of over 5,000 jobs** of workers currently directly employed by the production of cars and trucks. Only 300 will remain doing stamping and related parts work. Over 90% of the complex, with all the technology, robots and machinery related to vehicle assembly, will be idled, removed, or bulldozed.

**There is a better option.** The Oshawa facility has the tools and equipment to produce socially beneficial products.

We must stop the decay in Canada's manufacturing base which harms all working people, our children, grandchildren, and our community.

We must fight to keep good jobs in our community for the future.

The climate crisis demands that governments at all levels accelerate the transition from gas-powered vehicles to electric. This will create a demand for electric post office vans, and hydro vehicles, for public transit vehicles, and eventually for electric equipment and vehicles in construction, mining and agriculture.

What brings us together is the determination to link all of the above by converting the Oshawa facility to a centre for the production of fleets of electric vehicles.

We want to build those vehicles.

We want to contribute to Canada's future productive potential.

We want to contribute to saving the planet.

We know this won't happen by leaving it to private corporations, which always put private profit ahead of public need. It will require governments to look at the social benefits – jobs, the environment, and the country's future productive capacity – and use public ownership to repurpose the Oshawa complex.

Waiting for things to improve is no longer an alternative, it's a good part of how we got into this mess. We demand action now for Green Jobs in Oshawa.

[www.GreenJobsOshawa.ca](http://www.GreenJobsOshawa.ca)

[www.facebook.com/GreenJobsOshawa/](https://www.facebook.com/GreenJobsOshawa/)

## DÉCLARATION DE MISSION DE « EMPLOIS VERTS OSHAWA »



**Emploi verts Oshawa** refuse d'accepter la perte d'emploi massive et la presque fermeture de l'usine GM, à Oshawa. Nous demandons aux gouvernements d'intervenir tout de suite par le biais d'une prise de contrôle publique afin de préserver les emplois et la capacité manufacturière et de donner un important coup de pouce à la transition vers une économie verte.

**Le plan de GM se traduira par la perte de plus de 5000** emplois de travailleurs et de travailleuses employés directement à la production d'autos et de camions. Il n'y restera que 300 personnes pour faire de l'emboutissage et autres travaux reliés aux pièces. Plus de 90% du complexe sera en arrêt permanent, y compris toute la technologie, les robots et les machines nécessaires à l'assemblage des véhicules, qui seront enlevés ou tout simplement rasés.

**Une meilleure option existe.** L'usine d'Oshawa possède l'outillage et l'équipement nécessaires à la manufacture de produits ayant des bienfaits sociaux.

Il faut mettre fin à la dévastation de l'infrastructure manufacturière au Canada, qui nuit à toutes les travailleuses et travailleurs, à nos enfants et petits-enfants et à notre communauté.

Il faut se battre pour préserver les bons emplois dans notre communauté.

La crise climatique exige que tous les paliers de gouvernement accélèrent la transition de véhicules à essence vers les véhicules électrique. Cela créera de la demande pour des fourgonnettes postales électriques, des véhicules électriques pour les services d'électricité, pour le transport en commun et, à terme, pour l'équipement et des véhicules électriques pour la construction, les mines et l'agriculture.

Nous sommes réunis par notre détermination de faire converger tout ce qui précède en faisant de l'usine d'Oshawa un centre de production de flottes de véhicules électriques.

Nous voulons les fabriquer.

Nous voulons contribuer au potentiel manufacturier future du Canada

Nous voulons contribuer à sauver la planète.

Nous savons que cela ne se produira pas si on le laisse aux mains de sociétés privées, pour qui les profits privés passent avant les besoins du public. Les gouvernements doivent regarder du côté des bienfaits sociaux – emplois, environnement et la capacité manufacturière future du pays – et se servir de la propriété publique pour doter le complexe d'Oshawa d'une nouvelle mission.

Attendre que les choses s'améliorent n'est pas une solution. C'est comme ça qu'on est rendu là où on se trouve aujourd'hui. Il faut de l'action maintenant pour des Emplois verts à Oshawa.

[www.GreenJobsOshawa.ca](http://www.GreenJobsOshawa.ca)

[www.facebook.com/GreenJobsOshawa/](https://www.facebook.com/GreenJobsOshawa/)